

Le maire

Monsieur Philippe WAHL
Président
La Poste
9 rue du Colonel Pierre Avia
75015 PARIS

Le 30 mars 2020

Monsieur le Président,

Le groupe La Poste a pris dernièrement un certain nombre de décisions concernant la réduction de ses activités.

Parmi celles-ci figurent les fermetures (partielle ou totale) de certains bureaux, en nombre relativement important, sur tout le territoire.

Si l'on peut admettre, dans la période actuelle, une certaine réduction d'activité, et donc de fermetures partielles, ces décisions ont cependant été prises sans aucune concertation avec les maires des communes concernées. Elles n'ont été ni réfléchies, ni anticipées dans leurs conséquences. Ce sont la plupart du temps de mauvaises décisions.

Ainsi, à Sceaux, la fermeture totale du bureau des Blagis « jusqu'à nouvel ordre » entraîne la mise en difficulté de nombreuses personnes âgées qui ne disposent plus de la possibilité de retrait d'argent liquide. Cette fermeture est totalement incomprise d'un quartier, qui s'estime ainsi stigmatisé. Si une fermeture partielle pouvait être envisageable, la fermeture totale est, elle, un véritable non-sens sanitaire, qui plus est contraint des personnes potentiellement fragiles à de longs déplacements extérieurs.

Monsieur le Président, vous déclarez en permanence vouloir être aux côtés des collectivités locales et des communes en particulier. Prouvez-le en la circonstance. Revoyez, en concertation avec les maires, vos décisions de fermeture des bureaux de poste, qui doivent rester la base concrète du service public que vous êtes – encore – en responsabilité de fournir.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'assurance de mes sentiments les plus distingués.



Bien à vous,
Philippe Laurent

Philippe LAURENT
Secrétaire général de l'Association des maires de France